



■ TRAS UNA ASAMBLEA **Los estudiantes se encerrarán mañana en el Instituto de Iberoamérica contra los recortes**

LG.

Los estudiantes e investigadores de posgrado del Instituto de Iberoamérica acordaron ayer en asamblea llevar a cabo un encierro mañana lunes a partir de las 19 horas para protestar por los recortes en educación del Gobierno. Los alumnos, junto a profesores y personal laboral, también apoyaron un manifiesto en defensa de la universidad pública.

El encierro programado para mañana tiene la intención de mostrar el rechazo a las subidas de tasas especialmente. Esta medida sólo se interrumpirá el día 22 para participar en los actos programados con motivo de la huelga general convocada en el sector de la educación.

En la asamblea de ayer, los estudiantes también exigieron al rector Hernández Ruípérez que se pronuncie en contra de los recortes y que se niegue a aplicarlos en la Universidad de Salamanca.